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INDICAÇÃO Nº ____ /2017 

Vereador: Rogério da Silva Rocha 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido Plenário, 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, em exercício, DR. THIAGO 
PEÇANHA LOPES, que interceda junto à Secretaria de Obras e Urbanismo, para que 
viabilize, de forma urgente a construção de um Centro de recreação, nas imediações 
do trevo de Campo Acima, no local onde funcionava o antigo campo de futebol da 
APERCARB, neste município.  

Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza”, 02 de maio de 2017. 

 

Rogério da Silva Rocha 

Vereador – PC do B 

J U S T I F I C A T I V A: 

A presente propositura tem como objetivo, a construção de um centro de recreação 
(campo de futebol socyet com grama sintética, campo de boche, ciclovia no entorno, 
playground, jardins e sanitários) as margens da Rodovia Rafael Valle dos Reis, ES-490 
e da rodovia Safra x Marataizes, próximo ao trevo de Campo Acima, neste Município, 
onde era o antigo “Campo da APECARB”. Com um projeto paisagístico, associado a 
uma boa iluminação, teremos um excelente marco de entrada para a sede deste 
município. E teríamos também uma oportunidade a mais de direcionarmos nossas 
crianças no caminho do esporte, da socialização e de uma vida digna, pois sabemos a 
força que o esporte tem na vida não só das crianças, como também dos adultos no 
combate as drogas. Ademais, o local servirá para que, não só os moradores deste 
bairro, como também todos munícipes tenham acesso a momentos de diversão, 
entretenimento, lazer e recreação, em local amplo e, sobretudo, seguro. Sabemos que 
várias pessoas gostam de praticar algum tipo de esporte e que sentem muito a falta de 
um local apropriado, por isso é que solicito a Vossa Excelência, providências neste 
sentido a fim de atendermos aos anseios dos moradores.  

Ressaltamos ainda que o sonhado Centro de Recreação beneficiará várias famílias, em 
especial aos jovens e crianças, que terão mais um espaço para recreação, pois 
sabemos que o esporte é um dos grandes formadores de cidadãos. Na esperança de 
que o ilustre Prefeito será solidário a esta reivindicação, solicito aos nobres colegas o 
apoio à presente proposição. 
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